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                                                               Pinheiro Machado, 11 de agosto de 2015.  
 

 
 
Oficio Nº 087/GAB/SMA 
 
 
Ao Exmo Sr   
GEOVANE DUTRA TEIXEIRA 

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Rua Humaitá, Centro 
96 470 000 – Pinheiro Machado,RS 

 
 
Assunto: Informação 
Ref.: Oficio nº 177/2015 
 
 
 Senhor Presidente 
 
 

1. Atendendo o contido no documento em referencia, informamos  o que 
segue:  
 
 
 
 

Vereador Renato Rodrigues 
 

Proposição Nº 053 –  Após atendido todos os procedimentos legais e necessários, 
cabe informar que já houve o inicio das obras de calçamento de vias urbanas do 
município.  
 
 

Vereador Geovane Dutra Teixeira 
 
Proposição Nº 021 – A proposição foi encaminhada a Secretaria Municipal de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento 
 

Vereador Rogério Gomes de Moura e Geovane Dutra Teixeira  
 

Proposição Nº 001/2015 –  O assunto foi objeto de análise por esta administração, 
juntamente com a Procuradoria Geral do Municipio, D P M e IGAM, constando-se 
pela inviabilidade técnica e financeira decorrente do mesmo.  
 

 
Vereador Edison  Manoel Molina de Oliveira  

 
Proposição Nº 054/2015 –  A proposição foi encaminhada a Secretaria Municipal de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento.  
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Vereador Luiz André Valente Gregório 

 
Proposição Nº 062, 063, 064, 065, 066/2015 –  A proposição foi encaminhada a 
Secretaria Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento, 
sendo que, no tocante a iluminação pública, é do conhecimento desse Vereador que 
o assunto está sendo tratado junto a CEEE, inclusive com participação efetiva dessa 
Casa Legislativa, que tem sido de suma importância na busca de uma solução para 
um problema que não foi originado pelo município, mas pela referida Companhia, 
através de uma empreiteira.  
 

Vereadores Rogério Gomes de Moura e Luiz André Valente Gregório 
 

Proposição Nº 028/2015 –  Estão sendo elaborados os relatórios solicitados e serão 
encaminhados em breve.  
 
Proposição Nº 029 e 030/2015 –  Acusamos o recebimento das sugestões, sendo 
que as mesmas foram encaminhadas a Procuradoria Geral do Município e Secretaria 
Municipal da Fazenda, para análise.  
 
 Atenciosamente,  
 
 
 
       
       José Felipe da Feira 
                   Prefeito Municipal 


